



N° 64

Le 18 mars 1991

BELL CANADA AMÉLIORE ENCORE LE RÉSEAU TÉLÉPHONIQUE DU MAROC GRÂCE À UN PRÊT DÉ 58,5 MILLIONS DE DOLLARS DE LA SEE

Le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui que le Gouvernement du Canada, par l'intermédiaire de la Société pour l'expansion des exportations (SEE), financera une vente de matériel et de services de Bell Canada International (BCI) au Royaume du Maroc en accordant un prêt jusqu'à concurrence de 58,49 millions de dollars. Cette vente, qui permettra d'améliorer le réseau téléphonique du Maroc, créera 1 740 années-personnes d'emplois au Canada.

BCI, une firme d'experts-conseils en télécommunications oeuvrant sur la scène internationale, fait partie du groupe Les Entreprises Bell Canada, dont l'actif dépasse 39 milliards de dollars. Plus de 120 000 Canadiens sont employés par Bell et ses filiales.

«Depuis 1988, BCI a entrepris d'installer 300 000 lignes téléphoniques au Maroc, a déclaré M. Crosbie. Le succès remporté par le projet jusqu'à maintenant montre bien que le transfert de technologie canadienne est avantageux pour les pays en voie de développement.»

Avec la mise en oeuvre de ce programme d'expansion et de modernisation du réseau, le Maroc est l'un des premiers pays d'Afrique à adopter des techniques perfectionnées de commutation entièrement numérique.

La SEE a financé la phase initiale du projet de télécommunications en 1988, en accordant un prêt de 212 millions de dollars à l'Office National des Postes et Télécommunications du Maroc.

La SEE est l'organisme officiel de crédit à l'exportation du Canada chargé d'offrir des services d'assurance-crédit à